



Pressemitteilung der Gemeinde Egelsbach

Koberstädter Waldmarathon; Sperrung der Darmstädter Landstraße sowie weitere Straßen im Ortskern Egelsbachs

Auch in diesem Jahr findet wieder der alljährliche Koberstädter Waldmarathon statt. Die 45. Auflage ist auf Sonntag, 31. August 2025 terminiert. Das sportliche Großereignis ist auch wieder mit einigen Straßensperren verbunden.

Die Läuferinnen und Läufer starten am Freibad in der Freiherr-von-Stein-Straße und laufen von dort über die Kirchstraße, Goethestraße und Darmstädter Landstraße, weiter in Richtung Lauftreff. Von dort geht es in den Wald. Aus dem Feld kommend wird der gleiche Weg umgekehrt zum Sportplatz genommen.

Die Sperrung dieser Strecke für den Fahrzeugverkehr erfolgt ab ca. 07:30 Uhr und wird gegen 12:30 Uhr aufgehoben. Außerdem sollen nach Möglichkeit keine Fahrzeuge entlang der Laufstrecke geparkt werden, sondern möglichst auf den eigenen Grundstücken oder in den benachbarten Straßen.

Während der Veranstaltung wird empfohlen, den Streckenverlauf weitgehend zu umfahren. In den Ortskern von Egelsbach kommt man von der K 168 nur über die Heidelberger Straße / Geschwindstraße sowie über die Schillerstraße. Aus Richtung Langen kommend kann man von der Darmstädter Landstraße in die Offenthaler Straße abbiegen. Dagegen ist die Darmstädter Landstraße für den Durchgangsverkehr von Langen nach Darmstadt und umgedreht in den oben genannten Zeiten gesperrt. Die Umleitung erfolgt über die A 661. Dasselbe gilt auch für die Buslinie 662. Aufgrund der Umleitung über die A 661 können von 07:00 Uhr bis 15:00 Uhr in Egelsbach nicht die Haltestellen Leipziger Straße, Woogstraße, August-Bebel-Straße, Bachgrund angedient werden. In Langen entfällt die Haltestelle Lorscher Straße. Ersatzhaltestellen werden nicht eingerichtet.

Die Ordnungsbehörde bittet um Verständnis bei den Anwohnerinnen und Anwohnern für die verkehrsregelnden Maßnahmen. Vielleicht entschädigt ja die Atmosphäre an der Rennstrecke. Feuern Sie die zurückkehrenden Läuferinnen und Läufer an und fiebern Sie mit. Auch der Ausklang auf dem Sportplatz ist bestimmt einen Besuch wert.